

Le président cubain évalue la reconstruction des zones touchées par l'ouragan Ian à Pinar del Río



@PresidenciaCuba

Havane, 7 oct (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel est retourné vendredi dans la province de Pinar del Río pour vérifier le processus de reconstruction après le passage de l'ouragan Ian, qui a touché terre dans la ville de La Coloma le 27.



@PresidenciaCuba

Le président a rencontré les principales autorités politiques et gouvernementales de la province occidentale et le premier point qu'il a abordé a été la situation de l'électricité, qui ne dépasse pas 30 %, a indiqué Presidencia Cuba sur son compte Twitter.

"Tout ce qui peut être simplifié et rationalisé, faites-le. Tout peut être fait avec contrôle", a déclaré le président à propos des bureaux où les populations touchées reçoivent des matériaux de construction pour leurs maisons.

En ce qui concerne l'approvisionnement en eau, Díaz-Canel a déclaré qu'il chercherait toutes les alternatives possibles pour garantir ce service, étant donné le manque d'électricité.

Il a affirmé qu'il existe un potentiel de brigades de travailleurs du secteur de l'électricité, dont la plupart se trouvent dans la province voisine d'Artemisa, qui peuvent atteindre les municipalités les plus touchées dans les prochains jours. Cette force, a-t-il dit, permettra d'accélérer le rétablissement du service.

Il s'agit de la quatrième visite du chef de l'État dans la province de Pinar del Río, la plus touchée par l'événement météorologique qui, de catégorie 3 sur l'échelle de Saffir-Simpson qui en compte 5, a laissé de graves dommages à l'agriculture, aux habitations et aux systèmes d'électricité et de communication.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301277-le-president-cubain-evalue-la-reconstruction-des-zones-touchees-par-louragan-ian-a-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba